

Et voilà ! Noël 2026 ! Notre ville d'AVION s'est parée de magnifiques décos lumineuses.

Notre mairie, l'église et la Banque peuvent s'en orgueillir .

Pour ma part, j'adore les boîtes cadeaux , enrubannées de rouge, aux mille petites lumières scintillantes

Les rues principales, ornées de bannières clignotantes, sont également un régal pour les yeux,

Je suis une mamie et cette période m'a toujours mis des étincelles dans le cœur.

Et peu importe l'âge, je décore toujours chez moi : petites guirlandes clignotantes, multicolores, sapin rempli de boules dorées ou rouges, parce que c'est un cadeau que je ME fais.

J'en ai connu des Noëls singuliers et je me plais, en cette période, à m'en souvenir :

= Invitée ailleurs, on pouvait parfois me croiser, en voiture, déguisée en père Noël

= Un réveillon chez moi :

** Ai le souvenir que le bonhomme à la barbe blanche, de service ce soir là, qui, n'ayant pas de costume adéquat, est monté dans les combles, et a crié , au dessus de la cheminée feu de bois, le fameux hohoho, je suis le père Noël, bonsoir les enfants.*

Une voix sourde jaillissant de l'âtre, je vous laisse deviner l'émotion et la surprise des enfants, bouche bée et yeux un peu effrayés,

**Une autre fois, l'invitation avait lieu dans la famille, la salle à manger se trouvant au premier étage :*

Même délire: costume un peu désuet. les enfants vont

reconnaître la supercherie!

Et voilà une parade bien amusante, papa Noël courant, sur la pelouse dans tous les sens, un sac de jouets au dos, faisant de grands signes aux enfants, agglutinés à la fenêtre.

Voilà mon réveillon insolite, de 2024

Chez mon fils à Lens : le sapin brille de mille feux, la table est ornée de pommes de pin, d'étoiles de Noël

Les bougies diffusent une douce lumière !

*Nous avons opté pour un réveillon, simple, sans soucis
- Une raclette*

*Quelques petits toasts au saumon, un peu de champagne,
nous ont aiguisé l'appétit !*

*Les pommes de terre qui accompagnaient cette raclette
cuisaient lentement*

Oh, surprise. Le fils s'est trompé de pommes de terre, et la cocotte nous présentait une marmelade d'épluchures, patates bouillies !

Aie Aie comment manger une raclette sans ce légume, bien ferme, impossible.

La faim se faisait sentir !

Les jeunes s'en amusaient un peu. Les autres, discutaient en riant !

Hé bien, c'est la mamie, avec un petit fils, qui s'est dévouée

*A 23 heures, soirée de réveillon, à la recherche du St Grall,
LA POMME DE TERRE, pas facile !*

Un, deux magasins à Lens, ouverts tard le soir, n'en avaient

guère !

Celà s'annonçait mal !

Le jour pour moi, de faire une prière au bonhomme à barbe blanche !

Réussite !

Et voilà, un éclat de lucidité !! Ma commune : le magasin Les casiers[»], ouvert la nuit !

On s'y précipite !

De parfaites pommes de terre m'attendaient

J'en aurai presque embrassé la porte !

Le reste du réveillon s'est très bien déroulé, et avons, avec des rires à gorge déployée, DEGUSTE ce repas,

J'ai vraiment béni ma commune, d'avoir implanté ce commerce

Meilleurs vœux 2026 à tous les avionnais

Francine LEMAITRE